

*Aufgabe Gemeindenachrichten am 22.10.2024 erscheint am 25.10.2024*

### Gratulation zur Grossratswahl

Der Gemeinderat gratuliert Grossrätin und Gemeinderätin Rita Brem (Die Mitte) zur Wiederwahl in den Grossen Rat und Nationalrat Andreas Glarner, Parteipräsident SVP Aargau, für das Glanzresultat seiner Partei.

Den weiteren Kandidaten aus Oberwil-Lieli hat es nicht für den Einzug in den Grossen Rat gereicht. Jenny Gerber (FDP) führte einen sehr engagierten Wahlkampf und konnte einen Achtungserfolg erzielen. Aline Rey (Grüne) hat von ihrer Partei am zweitmeisten Stimmen gesammelt und ist somit die erste Nachrückkandidatin. Ramon Rey (Grüne) und Serge Hermann (GLP) haben den Einzug in den Grossen Rat ebenfalls verpasst.

Kurze Replik zu den diversen Leserbriefen vor den Wahlen:

Der Gemeinderat Oberwil-Lieli mischt sich nicht in Wahlkämpfe ein. Wahlkampf ist Sache der Parteien und der Kandidierenden. Der Gemeinderat als Exekutivorgan betreibt keine Parteipolitik sondern kümmert sich einzig um die Belange der Gemeinde Oberwil-Lieli. Die Bezeichnung „Trio Infernale“ für langgediente Mitglieder des Gemeinderats, die viel für unsere tolle Gemeinde getan haben und weiterhin tun werden, ist schlicht deplatziert und wird dem Leistungsausweis nicht gerecht. Mit dem Schreiben von Leserbriefen ist es nicht getan, das bringt uns nicht weiter.

Der Gemeinderat

### Zivilstandsnachrichten

Folgende Meldung darf mit Zustimmung der Angehörigen veröffentlicht werden:

Geburt:

- Rey Mattea Brigitta Janine, geboren am 11. September 2024, Eltern: Rey Aline und Ramon

Herzliche Gratulation zum freudigen Ereignis!

### Das Werkhofteam für Sie unterwegs

Mit dem Herbstbeginn fallen wieder die Blätter von den Bäumen. Mit der neuen Wischmaschine oder dem Laubgebläse wird das Laub von den Strassen und Plätzen entfernt.



### Verwaltung und Entsorgungsplatz geschlossen

Am Freitag, 1. November 2024 (Allerheiligen) bleibt die Gemeindeverwaltung und der Entsorgungsplatz geschlossen. Der Entsorgungsplatz ist am Samstag, 2. November 2024 und die Gemeindeverwaltung am Montag, 4. November 2024 wieder normal geöffnet. Besten Dank für die Kenntnisnahme.